
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆ お客様  田川雄三様 川井千恵子様 

篠宮明子様 田中百代様  

     松田淳子様 ﾃｨﾓｼｰ・ﾉｰﾄﾞｽﾛﾑ様 

     和花・ﾉｰﾄﾞｽﾛﾑ様 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

３５年前に北草加店の支店長で来られてからのご縁

で、まさか又草加に来られるとは、思いもしませんでし

た。そして年齢と共に人とのご縁の、大切さを改めて感

じています。 

さて、一般的に年を重ねるごとに 1 年間が段々早く

感じるようになりますが、この 1 年間は特に早かったで

す。 火曜の例会が終わり、金曜日位には、挨拶が苦

手ですから、次の例会の挨拶の材料探しに、頭が一杯

になりますので、１週間が早すぎますね。 

そしてこの 1年間は、色々貴重な経験をさせて頂き、充

実した 1年間を過ごさせていただきましたのもご指導ご

弁多圧のお陰だと感謝申し上げます。 

 昨年の七月の初めの頃は、まだまだコロナの影響で

もあり地区セミナーも部門別で、4 回に分けて別々です

から細淵ガバナーやガバナー補佐の皆さんも大変だっ

たと思います。担当者と共に、私は全て参加致しまし

た。 フィリピンにも鈴木幹事と共に富永国際奉仕委員

長、飯山会員と 2 回行かせていただき他の染むことが

できました。ありがとうございました。 

社会奉仕では、子ども食堂さんへ、地区補助金を利

用して「いちご狩り」の企画をし、親子で楽しんでいただ

けたと思います。皆さんに、ご指導ご協力を頂き、全て

の活動が実施する事が出来ました。今期も本日の例会

で終了となります。最後に事務局の岡本さん・荻田さん

には、大変お世話になりました。1年無事に会長の職を

務めることができましたことに感謝申し上げ、最後のあ

いさつとさせていただきます。1 年間ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５３１回 例会 ７月４日 草加市文化会館 

６月２７日の例会記録 

 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

 皆さんこんばんは、今日は、２０２２-２０２３年度最

終例会に参加していただきありがとうございます。 

また一昨日、昨日と最終親睦旅行に参加いただきま

した皆さん有難うございました。ゴルフコンペでは、安

田会員が優勝致しました。おめでとうございました。 

 今日は川井大先輩がご夫婦で最終例会にご出席し

て頂き大変うれしいです。大変残念なことですが長き

に渡り、ロータリークラブの活動にご努力され、ご尽

力頂ましたが、体調がすぐれないとの事で、退会され

ることになりましたが、これからもお応援して頂けたら

幸いです。よろしくお願い致します。 

 皆様のご指導・ご協力により、1 年間務めさせて頂

いた、会長も今日で終ります。ほっとしているのが、現

在の正直な気持ちです。皆さんに感謝の言葉しか有

りませんが、特に鈴木幹事には、お世話になりまし

た、 長く務めた銀行を退職し、新しくＳＣＳ(株)の社長

として、激変した環境の中で、成れないうちに、幹事を

快く引き受けていただき、かなり負担をかけたので

は、ないでしょうか？ ありがとうございました。 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 27日(火) 今様本陣 
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   川井大輔会員 
 皆さんこんばんは、私は草加ロータリークラブに 1988 年に入会しました。今年で丁度

35年です。辞めたくはないのですが体調不良で出席できないもので、私は 25年間ロー

タリーに皆出席しました。100％例会に出ていました。例会に出られないのなら辞めよう

と自分で決めていました。私が草加ロータリークラブに入った時に会員数は 65 名くらい

いました。1962 年に草加ロータリークラブが出来まして、チャーターメンバーだった清水

さん、鈴木さん、塚本さんや事務局に岡本さんもいらっしゃいました。私はロータリーが

大好きです。ただ出席出来ないものですから退会させていただくことにしました。陰なが

ら草加ロータリークラブの繁栄をお祈りさせていただいて今日は最後なので、是非出席

させていただきたいと思いました。ありございました。 

 

      幹事報告            鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告はありません、2022－23 年度の幹事としてお世話になりありがとうございまし

た。そもそもロータリークラブってなにかな～と「信用金庫」時代は、2階の会議室で社長さん達が集まって美味

しいものを食べているような会なのかな～と思っていました。信用金庫を辞めて、縁あってこの地に来ました

ら、野崎会頭から加藤さんからロータリークラブにと話があると言われて「御意」と言いました。入ってロータリ

ーの使命がわかってきました。このようなクラブに入れたこと、参加出来た事に改めて感謝申し上げます。知

識がない中、色々なことをしてきました。これからまた色々なことを学んで皆さんのお手伝いがができるように

頑張って参ります。1年間本当に皆様のおかげでございます。ありがとうございました。 

            山崎次年度会長 
皆さんこんばんは、今非常に頭が混乱して

おります。ただ加藤会長が呆けては困るの

で加、藤会長と鈴木幹事や皆さんがそれぞ

れの場で一生懸命働くように、鞭をピシピシ

と呆け防止のために、鬼になって頑張ります

ので宜しくお願い致します。 

       会田小弥太次年度幹事 
 こんばんは、幹事はあまりやりたくなかっ

たのですが、山崎さんの羽目を外さないよう

に黒子に徹して 1 年間皆さんにご協力をい

ただきまして会を盛り上げていきたいと思い

ます。コロナも収束してきたという事で奉仕も

親睦も外に出ていくような例会になると思い

ます。会員の皆さまにはご協力を宜しくお願

いいたします。 



 

  

  日程  ６月２５日(日)～２６日(月) 

   場所  甲府湯村温泉 常盤ホテル 

   ゴルフ 北の杜カントリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

今後のプログラム 
7/1１  誕生祝・結婚祝        レセプション  
7/18  クラブ協議会           レセプション 
7/25  卓話 山崎秀美会長    レセプション 

加藤 芳隆会長 １年間ご指導・ご協力ありがとうございました。 
これからは気楽になり、山崎会長に協力できますよう活動していきます。 

鈴木  努幹事 梅雨の候、皆様には増々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 
この 1年ご理解、ご協力をいただきありがとうございました。 
これからは１会員として付いて参りますので宜しくお願い致します。 

会田小弥太会員 加藤会長、鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。次の年度はゆっくりして下さい。 
飯山 英彦会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 
大塚 嘉一会員 娘(大４)が国家公務員試験に合格し防衛省に採用になりました。 

小さい時にはウエイトレスさんになりたいと言っていたのに。 
川井 大輔会員 体調不良のため例会出席が叶わず残念ですが退会することになりました。35 年間の長きに渡

りロータリーライフを楽しむことが出来ました。皆様には心より感謝致しますと共に草加松
原ロータリークラブの発展をお祈り申し上げます。 

木村 博行会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。明日からはゆっくりして下さい。 
今日は飲みましょう！ 

篠宮 時雄会員 加藤会長・鈴木幹事ご苦労様でした。お疲れ様でした。 
田川 富一会員 加藤・鈴木さん 1年間大変お世話になりました。本日は愚息雄三がお世話になります。 
田中 和郎会員 加藤会長・鈴木幹事お疲れ様でした。 
富永  悟会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間ご苦労様でした。色々お世話になりありがとうございました。 
二階堂祐司会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。今日はあびる程飲んで下さい。 
長谷部健一会員 加藤芳隆会長・鈴木 努幹事、1年間お疲れ様でした。お世話になりありがとうございました。

山崎・会田年度への引継ぎ宜しくお願い致します。 
松田 龍美会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間本当にご苦労様でした。 

次年度山崎会員会長宜しくお願い致します。昨日親睦ゴルフ 1位の安田会員おめでとう！ 
山口 昭人会員 親睦ゴルフコンペにたくさんの方々にご参加いただきありがとうございました。 

次年度も宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 時は速く過ぎ、最終例会になりました。がんばります次年度！ 
渡辺美和子会員 加藤会長・鈴木幹事お疲れ様でした。 
北畠 文康会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。貴重なご縁をいただき感謝致します。 
安田 洋介会員 加藤会長・鈴木幹事 1年間お疲れ様でした。 

次年度の山崎会長・会田幹事宜しくお願い致します。 

準優勝  木村 博行会員 

３位    長谷部健一会員 

安田洋介会員優勝 

おめでとうございます 


